

Handball/Championnat national semi-professionnel hommes

La levée d'ouverture programmée ce mercredi

J.A.L

Libreville/Gabon

LES clubs ayant satisfait au cahier de charges de la Ligue nationale d'élite et professionnelle de handball (Lineph), et la première partie de la subvention de l'Etat versée aux bénéficiaires (clubs), plus rien ne va donc s'opposer au coup d'envoi de l'édition inaugurale du championnat national semi-professionnel masculin.

Mercredi 27 avril 2016 restera, en effet, dans les annales du handball gabonais, comme la date de lancement du premier championnat d'élite créé par la Fédération gabonaise de handball et géré par la Lineph. Un challenge qui va se disputer en milieu de semaine et durant le week-end.

Avec, dans les starting-blocks, neuf clubs repré-



Photo : JAL

Phoenix HB va entamer la compétition avec des ambitions de conquête.

sentant les ligues de l'Estuaire (Phoenix HB, Seniors Academy HB et Libreville HC), du Haut-Ogooué (Manga HB), de la Ngounié (Jeunesse Sportive de Mouila), de l'Ogooué-Maritime (Stade Mandji, ASMA et Salinas HB C) et Woleu-Ntem (Oyem HB).

Programme de la 1ère journée

Mouila  
JSM/ASMA (16h 00)  
Oyem

Oyem HB/Manga HB  
(16h 00)  
Libreville

Phoenix HB/Seniors Academy (17h 30mn)  
Port-Gentil

Stade Mandji/Salinas HB (17h 30mn)  
Exempt: Libreville HBC.



Photo : JAL

Le Stade Mandji est l'un des favoris pour le titre.

Rugby/Matches internationaux

L'équipe nationale pourrait les jouer l'an prochain



Photo : Kennedy ONDO

Les rugbymen gabonais désormais prêts à affronter leurs homologues africains.

S.A.M.

Libreville/Gabon

LA Fédération gabonaise de rugby a indiqué, le 17 avril dernier, sur sa page Facebook, que l'équipe nationale pourrait affronter, dès l'année prochaine, ses homologues africains. « Nos équipes nationales de XV et VII n'affronteront pas celles de l'Afrique du Sud. Mais la Confédération africaine de rugby nous proposera des rencontres dans la sous-région et une tournée dans d'autres régions », a expliqué le président d'honneur de cette fédération, Pierre Duro.

Cette première sortie internationale est fortement attendue. En effet, les responsables du rugby local estiment que ces rencontres permettront aux représentants gabonais de franchir un palier. « Cela leur donnera la possibilité de se jauger, de voir leurs potentialités et savoir où ils doivent progresser », a ajouté M. Duro. Mais l'objectif est de préparer la sélection nationale pour les

Jeux olympiques de Tokyo, dans quatre ans.

Pour mémoire, M. Duro a passé le flambeau, la semaine dernière, à Pascal Agnama Eboumi, qui est désormais le président de la fédération de rugby. « Je tiens à transmettre officiellement mon flambeau à celui que je considère pouvoir et devoir incarner l'avenir du rugby gabonais », a souligné le président d'honneur de la Fégar. Il revient donc au nouveau responsable de s'appuyer sur la formation pour faire mieux connaître cette discipline.

« La fédération gabonaise de rugby devra rester humble et soudée. Elle devra créer et consolider des écoles de rugby, car nos enfants seront l'avenir de notre sport et nous devons les former et les éduquer dès maintenant. Il faudra former des arbitres, surtout, obtenir des stades et, enfin, préparer notre sélection nationale des Panthères en VII et en XV. Et cela, pour les emmener aux jeux olympiques de Tokyo dans quatre ans », a averti M. Duro.

COMMUNIQUE

DES RESPONSABLES POLITIQUES ET DES CADRES DU DEPARTEMENT DE TSAMBA MAGOTSI

Devant la recrudescence des disparitions et assassinats dans le Département de Tsamba-magotsi, Madame le Président du SENAT, Monsieur le Ministre de l'Energie et des Ressources Hydrauliques, les Parlementaires, les Responsables politiques et l'ensemble des Cadres dudit département se sont réunis, le lundi 20 avril 2016, à Libreville, au domicile de leur Doyen Politique, l'honorable Marcel DOUPAMBY MATOKA.

Après avoir pris connaissance de la situation préoccupante et de la psychose qui prévalent dans leur contrée, les Responsables Politiques et les Cadres adressent leurs compassions les plus sincères à l'ensemble des familles éplorées, et ont convenu de ce qui suit :

1. Ils condamnent avec fermeté ces actes répréhensibles froidement perpétrés dans le Département contre de paisibles citoyens ;
2. Ils manifestent leur indignation suite à ces disparitions tragiques ;
3. Ils expriment leur solidarité envers les familles éprouvées et s'engagent à leurs côtés pour la recherche de la vérité ;

4. Ils saisiront dans les prochains jours, les autorités judiciaires compétentes, afin que la vérité soit établie et que les coupables soient condamnés dans toute la rigueur de la loi ;

5. Ils se réservent le droit d'ester en justice contre toute personne qui porte des accusations non fondées et sans preuves sur des personnalités du Département de Tsamba-magotsi ;

6. Ils dénoncent avec fermeté la récupération politique faite en ce moment par des personnes irresponsables et nostalgiques de leur gloire d'antan ;

7. Ils expriment leur attachement au respect de la vie humaine et aux valeurs de nos communautés.

Fait à Libreville, le 20 avril 2016

Les Responsables Politiques et les Cadres Du Département de Tsamba-Magotsi.